

## Luego de casi **nueve años de ausencia WOM** vuelve al gremio de telecomunicaciones



JULIO CASTRO

### ■ La compañía se suma nuevamente a Chile Telcos tras su salida en 2016.

POR B. DULANTO

En 2016, tras denunciar ante la Fiscalía Nacional Económica (FNE) a sus competidores Entel, Claro y Movistar por conductas anticompetitivas, WOM decidió retirarse de la Asociación de Telefonía Móvil (Atelmo) hoy conocida como Chile Telcos.

Si bien en su minuto el gremio de telecomunicaciones informó que la empresa había decidido “suspender temporalmente su participación gremial hasta que concluya el proceso iniciado en la FNE”, la compañía no había vuelto a participar de la Asociación.

Sin embargo, tanto Chile Telcos como WOM confirma-

ron a DF que la empresa volverá a sumarse a la asociación luego de nueve años.

Fuentes de la industria de telecomunicaciones afirman que esto confirma el nuevo liderazgo de la empresa con Martín Vaca Narvaja como CEO de la empresa, dado que era Bannister quien se negaba a ser parte del gremio.

Cabe destacar que esto se da luego de que el pasado 20 de diciembre el tribunal de quiebras de Delaware aprobara el acuerdo de reorganización judicial de la empresa ocho meses después de que esta se acogiera al Capítulo 11 en Estados Unidos, lo que –según Vaca Narvaja– marcó “un hito dentro del proceso de Capítulo 11 y en los esfuerzos que hemos realizado como equipo de cara a la reestructuración financiera de la compañía”.